

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

FGJCDMX INVESTIGA ATAQUE EN CCH SUR

Lex Ashton "N", *follower* de grupos de radicalismo

EL JOVEN que mató al estudiante Jesús "N" e hirió a un trabajador del plantel participaba en grupos Incel, en los que expresan ideas suicidas o de genocidio

POR IVÁN MEJÍA E HILDA CASTELLANOS-LANZARIN
nacional@gimm.com.mx

Lex Ashton "N", quien el lunes asesinó con una guadaña a un compañero del CCH Sur e hirió a un trabajador del plantel, pertenecía a grupos Incel, comunidades virtuales de hombres que dicen ser incapaces de tener relaciones románticas y/o relaciones sexuales con mujeres, como sería su deseo.

Además, los miembros de esas agrupaciones también expresan deseos suicidas o pensamientos de genocidio, según contó Edson, uno de los participantes quien fue entrevistado por **Excélsior**.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México abrió una carpeta de investigación por homicidio calificado y lesiones dolosas, tras el ataque en dicho plantel de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Otra estudiante y un trabajador resultaron heridas.

Ya se llevan a cabo entrevistas, peritajes y otras diligencias con el objetivo de solicitar una orden de aprehensión contra Lex Ashton "N", de 19 años, informó la fiscal capitalina, Bertha Alcalde Luján, en una conferencia encabezada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

"Lex Ashton 'N' se arrojó de un edificio del CCH al intentar huir y tiene custodia por parte de la Secretaría de Seguridad. La Fiscalía de Justicia de la ciudad ya inició una investigación por homicidio calificado y lesiones dolosas", detalló.

Respecto al móvil del ataque, la fiscal señaló que "éste se determinará como parte de la investigación".

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, lamentó los hechos ocurridos y adelantó que su administración mantiene pláticas con autoridades de la máxima casa de estudios para llevar a los planteles de preparatoria y CCH el programa Vida Plena, Corazón Contenido, enfocado en la atención psicológica y la contención emocional de los estudiantes.

Edson confirmó que Lex Ashton "N" era integrante de esas comunidades quienes tienen grupos a través de la aplicación Telegram, donde hay chats que alcanzan hasta los 300 miembros, la mayoría, jóvenes entre 14 y 20 años.

"Nosotros no le hacemos daño a nadie, solo expresamos lo que sentimos. Este mundo no es capaz de entender manifestaciones de odio o desprecio. Es peor guardar los resentimientos y el enojo, eso sí hace daño y causa que la gente se trastorne", dijo Edson, quien agregó que los grupos Incel no son responsables de la decisión que tomó Lex Ashton al cometer el crimen.

EL DATO**Velorio**

Ayer se realizó el velorio del alumno Jesús "N" en la alcaldía Iztapalapa y a las 8:00 de hoy será trasladado a Veracruz, donde será sepultado.



Y ahora desaparece joven venezolano

VIRIDIANA MARTÍNEZ
 Y ERNESTO JIMÉNEZ

Tras el asesinato de dos músicos colombianos –cuyos cuerpos fueron encontrados desmembrados y con un mensaje intimidatorio en Cocotitlán, Estado de México– ahora el ciudadano venezolano Tayron Paredes Gamboa fue reportado como desaparecido.

De acuerdo con una ficha publicada por la Comisión Nacional de Búsqueda, Tayron de 27 años habría sido visto por última vez en Cuautitlán Izcalli, también en el Estado de México, el pasado 19 de septiembre.

Daniela Paredes, hermano de Tayron reportó que la última ubicación que se tiene fue a las 16:00 horas en la caseta Jorobas, de Huehuetoca.

Tayron habría enviado mensajes respecto a que el lugar era solitario y tenía desconfianza.

Asegura familia que trabajaba como repartidor

Desaparece, ahora, joven venezolano

Reportan la ausencia desde el pasado 19 de septiembre en Estado de México

VIRIDIANA MARTÍNEZ, ERNESTO JIMÉNEZ Y BERNARDO URIBE

Tras el asesinato de dos músicos colombianos –cuyos cuerpos fueron encontrados desmembrados y con un mensaje intimidatorio en Cocotitlán, Estado de México–, ahora el ciudadano venezolano Tayron Paredes Gamboa fue reportado como desaparecido.

De acuerdo con una ficha publicada por la Comisión Nacional de Búsqueda, el hombre, de 27 años, habría sido visto por última vez el pasado 19 de septiembre, en el Estado de México.

De acuerdo con información de su cuenta de Facebook, Tayron trabajaba para el sello discográfico Flow Factory Music Inc., compañía del género urbano latino dedicada al desarrollo y manejo de artistas.

Sin embargo, la familia de Tayron rechazó que el joven venezolano tuviera re-

lación con otros cantantes y recalzó que su desaparición ocurrió mientras trabajaba como repartidor.

“Él no tiene relación alguna con cantantes ni con temas de drogas”, publicó su hermana Daniela Paredes, en Facebook.

Informó que la última ubicación que se tiene de su hermano fue a las 16:00 horas en la Caseta Jorobas, de Huehuetoca, a casi 100 ki-



lómetros de donde fueron hallados los cuerpos de los músicos colombianos Bayron Sánchez y Jorge Herrera.

El joven repartidor por aplicación, quien es originario de Caracas, acudió en su motocicleta para entregar un pedido de comida. Tayron habría enviado mensajes respecto a que el lugar era solitario y tenía desconfianza.

“Estoy que me devuelvo. Puro monte, pero no sé qué onda”, fueron los últimos mensajes que Tayron envió a su familia.

Daniela agregó que Tayron realizaba sus repartos en una moto verde con negro y como señas particulares dijo que tiene tatuajes en el brazo y pecho izquierdo.

De complexión delgada y estatura de 1.80 metros, llevaba camiseta azul, pantalón beige y zapatos grises.

Familiares y amigos señalaron que vive en Cuautitlán Izcalli, a unos 23 kilómetros de donde perdieron contacto con él.

Desde 2020, la Comisión Nacional de Búsqueda reporta la desaparición de 17 extranjeros en el Estado de México: 8 localizados y 9 continúan en calidad de desaparecidos. La mayoría de los casos, 11, ocurrieron en 2024; mientras que 7 de las víctimas tienen nacionalidad venezolana.

DE LOS COLOMBIANOS

La Fiscal capitalina, Bertha Alcalde, señaló que las primeras investigaciones revelaron que los músicos colombianos abandonaron un inmueble en Polanco por voluntad propia.

“Ambos jóvenes salieron de la Ciudad de México. Se les ve abordar un vehículo hacia el Estado de México y, como parte de las labores de búsqueda, se logró corroborar el hallazgo de los cuerpos en el Municipio de Cocotitlán”, detalló.

Daniela Paredes,
familiar

■ Queremos dejar claro que Tayron Paredes Gamboa desapareció en Huehuetoca mientras trabajaba como repartidor de delivery”.



■ Según familiares, quienes rechazaron que tuviera relación con cantantes, su última ubicación fue en Huehuetoca.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC